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EEiinnggaanngg  
22. September 2008 

WWeeiitteerrggaabbee  aann  BBeezziirrkkssaammtt    
22. September 2008 

 
 
BBeettrreeffff Zukunft der Kurt-Tucholsky-Bibliothek  
 
DDaass  BBeezziirrkkssaammtt  wwiirrdd  uumm  ffoollggeennddee  AAuusskkuunnfftt  ggeebbeetteenn::  
 
 
Ich frage das Bezirksamt: 
 

1. Wie steht das Bezirksamt zu der Stellungnahme der Ständigen Konferenz der 
Leiterinnen und Leiter der Öffentlichen Bibliotheken Berlins zum ehrenamtlichen En-
gagement in den Berliner Stadtbibliotheken und wie hat sich das Bezirksamt in der 
Diskussion und Abstimmung der Stellungnahme verhalten? 

 
2. Welche Schritte wird das Bezirksamt unternehmen, um die Datenschutzfrage im 

Sinne ehrenamtlich geführter Bibliotheken zu lösen? 
 

3. Inwieweit kann der Status der Kurt-Tucholsky-Bibliothek als öffentliche Bibliothek und 
ihr Verbleib im Verbund (VÖBB) aufgrund des Diskussionsergebnisses der Verbund-
konferenz als gesichert gelten? 

 


